



Dr. Georg Bauer

Riemerlinger Straße 17c - 85662 Hohenbrunn

08102 998799 - drbauergeorg@gmx.de

www.gruene-hohenbrunn.de



62 Jahre, verheiratet, 3 erwachsene Kinder, seit 27 Jahren in Hohenbrunn-Dorf, seit 5 Jahren Mitglied bei den GRÜNEN, leidenschaftlicher Mathematiker und Radfahrer, seit 1984 als Software-Entwickler und Abteilungsleiter mit der Herstellung von digitalen Karten beschäftigt.

Da möchte ich dran bleiben:

Energiewende voranbringen: Auch wir Hohenbrunner können einen wichtigen Beitrag zur Energiewende leisten, einige Bürger tun's auch schon. Wir wollen weg vom Atom- und Kohlestrom. Die Gemeinde soll für nachhaltiges Handeln ein Vorreiter sein und die Bürger hierfür begeistern.

Ökologisches Bauen anregen und fördern: Solarthermie hat auf vielen Häusern Platz. Dass sich das auch lohnt, davon will ich Bürger und Gemeinde überzeugen.

Erhalt und Förderung des öffentlichen Nahverkehrs: Attraktiver Nahverkehr sorgt auch für weniger Autos im Ort.

Nächtliche Verkehrsberuhigung durch Tempolimit auf der A99 und B471 bringt für viele Bürger eine schnelle Verbesserung, wenn dies auch keine Ortsumgehung ersetzt.

Durch einen sinnvollen Ausbau des Radwegenetzes sollte eine Arbeitsstätte im Umkreis von 10 km ohne Gefahr mit dem Fahrrad erreichbar sein.

Ich kandidiere auf Platz 4 der GRÜNEN Liste für den Hohenbrunner Gemeinderat. Sie können mir bis zu drei Stimmen geben. Und denken Sie an das Listenkreuz oben bei den GRÜNEN! Vielen Dank!



Sigrid Bauer

Riemerlinger Straße 17c - 85662 Hohenbrunn
08102 4942 - sigridLbauer@web.de
www.gruene-hohenbrunn.de



Geboren 1959 in Bayreuth, Abitur 1979, Studium der Biologie und Chemie für das Lehramt in Regensburg, Heirat, Abbruch des Studiums nach der Geburt des 2. Kindes, 1987 Umzug nach Hohenbrunn nach Geburt des 3. Kindes, viele Jahre Hausfrau und ehrenamtliches Engagement in der kirchlichen Kinder- und Jugendarbeit einschließlich Planung und Durchführung von Ferienlagern, von 1996 bis 2002 Studium der Musikpädagogik, jetzt freiberufliche Musikpädagogin, aktiv im Tauschkreis und im Krautgarten.

Der Wert eines Menschen ist NICHT abhängig von seinem Besitz oder Einkommen.

Darum verdienen für mich **Mütter, Kinder und Jugendliche, Alte und Behinderte** besondere Beachtung.

Deshalb setze ich mich ein für:

- eine hochwertige **Kinderbetreuung**
- ein funktionierendes **Fuß- und Radwegenetz**
- **Spiel- und Freiräume** für Kinder und Jugendliche
- **Barrierefreiheit** an der S-Bahn
- **neue Wohnformen** für die älter werdenden Menschen

Nicht die Natur braucht uns, sondern wir brauchen die Natur.

Deshalb setze ich mich ein für:

- den **Erhalt unserer Lebensgrundlagen** wie Klima, Wasser, Boden, Luft, Saatgut
- die **Energiewende** jetzt, auch in Hohenbrunn

Ich kandidiere auf Platz 20 der GRÜNEN Liste für den Hohenbrunner Gemeinderat. Sie können mir bis zu drei Stimmen geben. Und denken Sie an das Listenkreuz oben bei den GRÜNEN! Vielen Dank!